adjoin

Pathways Passport



juntos encendemos las posibilidades

Misión

Crear caminos ilimitados para que las personas puedan pertenecer al lugar donde viven | trabajan | aprenden | juegan.

Valores



Nuestro impacto

Todos los seres humanos merecemos respeto, dignidad y un lugar donde podamos ir más allá de la aceptación. Nuestra misión es ayudar a las personas a crear su propio camino para alcanzar el éxito personal donde viven, trabajan, aprenden y juegan.



17,837

Servicios provistos a veteranos en los últimos 4 años



2,701

Clientes veteranos y de Catalyst atendidos en los últimos 4 años



1,755,009

horas de apoyo brindado a clientes de Catalyst en los últimos 4 años



Explorar Adjoin Pathways por ubicación





Path-Now es una aplicación móvil accesible de Adjoin que conecta electrónicamente a personas con discapacidad intelectual y del desarrollo (IDD) y autismo con proveedores de servicios en toda California. Con herramientas para navegar por los servicios y una sección dedicada a las carreras, es un centro confiable para construir una comunidad de personas con discapacidad más conectada, inclusiva y eficiente.

Un camino para clientes y proveedores:

- Plataforma centralizada para personas con autismo e IDD.
- Acceso simplificado para que personas, familias y cuidadores se conecten con proveedores.
- Perfiles personalizados conectan a los usuarios con servicios como vida independiente, orientación laboral y apoyo conductual.
- La sección de carreras presenta empleos dentro de la comunidad de IDD y autismo en toda California.
- Las organizaciones obtienen visibilidad, referencias y acceso a candidatos calificados y clientes elegibles.
- Promueve un sistema de apoyo para personas con discapacidad más conectado e inclusivo.









Nuestra estrategia de vivienda primero garantiza vivienda permanente para cada familia de veteranos a quienes atendemos con orgullo en los condados de San Diego e Imperial Valley. Tenemos el honor de recibir fondos y apoyo del Departamento de Asuntos de Veteranos para brindar Servicios de Apoyo para Familias de Veteranos (SSVF) para vivir, trabajar, aprender y jugar.

Los servicios de apoyo para familias de veteranos pueden incluir: so iv

- Proporcionar servicios de coordinación de vivienda
- Revisión del contrato de alquiler con los miembros del hogar
- Coordinadores de vivienda brindan compromiso del propietario en todos los condados atendidos
- Asistencia a hogares de veteranos en el desarrollo de un plan de estabilidad de vivienda
- Realojamiento rápido y prevención de la falta de vivienda
- Acuerdo del programa
- Derechos y responsabilidades del inquilino
- Vivienda compartida
- Evaluación de vivienda
- Subsidio superficial
- Asistencia Financiera Temporal (TFA)



Oportunidades de carrera para veteranos

Los hogares de veteranos reciben servicios de manejo de casos, incluso derivaciones a los Centros de Empleo de Estados Unidos, oportunidades de empleo, apoyo de pares para elaboración de currículums y perfiles de LinkedIn, y otras referencias para encontrar un empleo significativo. Además, nuestro coordinador de beneficios ofrece una evaluación de los beneficios para veteranos a los que podría tener derecho el hogar.

evaluación * conexión * asistencia

Los hogares de veteranos se conectan con referencias y servicios según una evaluación de necesidades. Nuestro coordinador de atención médica ayuda a los veteranos elegibles a conectarse con el Departamento de Asuntos de Veteranos (VA) local. Los veteranos y miembros del hogar que no son elegibles se conectan con recursos comunitarios según sea necesario.

Veteranos apoyados 👊

Historia de éxito: Kelli





Todos merecen un lugar al que llamar hogar, especialmente nuestros veteranos.



Adjoin Catalysts ofrece diversos servicios a personas con todo espectro y tipo de discapacidades intelectuales y del desarrollo (IDD). Nuestros miembros del equipo profesional se comprometen a diario con las personas con discapacidad para ayudarlas a integrarse en el lugar donde viven, trabajan, aprenden y juegan.

Logramos el éxito de la siguiente manera:

- Brindamos servicios adecuados y eficaces.
- Atendemos a cada cliente en el entorno menos restrictivo.
- Aumentamos la independencia de todos los clientes atendidos.
- Ayudamos a cada persona a mejorar su calidad de vida.

Servicios de vida con apoyo w Historia de éxito: Brandi





Planes de servicios coordinados individualizados

Ayudamos a las personas a identificar su futuro ideal e incorporamos su visión con objetivos realistas para desarrollar apoyos comunitarios individualizados. considerando sus necesidades médicas, psiguiátricas y conductuales.

Reconocemos que nuestros clientes comparten los derechos y responsabilidades de la vida en comunidad y deben tomar decisiones informadas sobre su elección de vivienda, desarrollo profesional y estilo de vida.

Programa de Autodeterminación









El Programa de Autodeterminación permite a los clientes del Centro Regional diseñar y elegir servicios de apoyo según su plan centrado en la persona. Permite servicios flexibles de proveedores con o sin proveedores, con personas responsables del presupuesto y el manejo de su red de apoyo paga.

vivir*trabajar*aprender*jugar

*** LOS SERVICIOS DE VIDA SON NUESTRO *** CAMINO MÁS GRANDE

Servicios de vida independiente



Catalysts ofrece asistencia y capacitación para ayudar a los clientes a desarrollar las habilidades necesarias para tener su propia casa o departamento con la mínima asistencia posible y así lograr la mayor autosuficiencia posible. El proceso comienza con el aumento de la autosuficiencia mediante la provisión de un equilibrio entre apoyo, asesoramiento y capacitación en el hogar.

Servicios de vida con apoyo





En el programa de Vida con Apoyo, un cliente puede vivir solo o con un compañero de cuarto, un vecino u otra persona de apoyo, según prefiera. Los clientes reciben atención mejorada en el programa SLS, que incluye administración de medicamentos, apoyo para el cuidado personal y otros servicios especializados.

- Manejo de casos * Instrucción * Asesoramiento
 - * Apoyo personal * Defensoría
 - Capacitación en habilidades individuales



Skills Academy 🙃

Un innovador programa de capacitación en línea, Inflight Skills Academy, enseña habilidades para la vida independiente, vocacionales y sociales a personas con IDD y autismo. Adjoin ofrece este programa único de educación postsecundaria, diseñado con estudiantes neurodivergentes, pero abierto a todos los estudiantes. Este programa está abierto a todas las personas que pagan de forma privada, clientes de autodeterminación, así como a los clientes del Centro Regional de San Diego y del Centro Regional de Valley Mountain en el estado de California.

En línea



¡A su propio ritmo y en directo por Zoom! Disfrute de actividades, simulaciones y juegos en su aula interactiva en línea e interactúe con el profesor y sus compañeros en seminarios en directo cada semana.

Accesible



Diseñado con estudiantes neurodivergentes, cada curso incluye subtítulos, clic para escuchar, conversión de voz a texto, audio, recursos visuales, seminarios grabados, tareas multimodales y mucho más.

Independiente



¡Tome clases donde y cuando quiera! Necesitará un dispositivo, como una computadora, tableta o smartphone; acceso a internet fiable; y aproximadamente 4 horas semanales.



adjoin Artes creativas y emprendimiento w st sa







ARTE significa Relaciones Auténticas a través de la Expresión Creativa (en inglés). Arte-Adjoin es un espacio de trabajo artístico inclusivo, dedicado a apoyar a artistas con discapacidades intelectuales y del desarrollo. Su misión es crear un entorno enriquecedor que fomente la expresión artística, el desarrollo de habilidades y las relaciones inclusivas. Nuestro objetivo es empoderar a nuestros artistas para que compartan sus experiencias, desarrollen su confianza y creen conexiones significativas. Nuestro equipo de profesionales especializados facilita el interés y el desarrollo artístico, ¡haciendo de Arte un espacio acogedor!

Artes creativas



Arte es un programa de 24 meses diseñado para desarrollar los intereses y las habilidades en artes creativas de personas con IDD. Arte ofrece desarrollo de habilidades en una variedad de medios de artes creativas v desarrollo de habilidades empresariales en torno a la comercialización, el debate y la venta de obras de arte.

Rec Social



La recreación social es un complemento para personas con interés recreativo en el arte. El programa está diseñado para apoyar los intereses de quienes trabajan o al programa, pero desean oportunidades adicionales de recreación v conexión en torno al arte.

CAMINOS DE SERVICIO ADICIONALES

Servicios residenciales de vida con apoyo v



Empleo con apoyo sd



Empleo integrado competitivo 👔 🕡 🥋















Respuesta de Transporte a los Servicios st del Programa Individualizado (T.R.I.P.S.)



Programa de día basado en la comunidad iv m





Servicios de día personalizados sd iv f v m







Apoyo coordinado para la familia oc sd m





Servicios de Emergencia Rápidos 🚮 (R.E.S.T)





Empoderamiento social e inclusión en la comunidad solv m f v st co

El Catalyst Social Club es un programa social dirigido por clientes, diseñado para promover la participación comunitaria, la conexión entre pares y el empoderamiento personal de los clientes de Adjoin Catalyst. Adjoin se dedica a la inclusión de las personas con discapacidad en sus comunidades, lo que incluye su capacidad para elegir, planificar y disfrutar de actividades como noches de cine, bowling, parques de atracciones y más. En esencia, el Catalyst Social Club ofrece oportunidades significativas para que los clientes exploren sus intereses, forjen amistades y disfruten de la vida fuera de los entornos de servicio tradicionales.

Único



El Catalyst Social Club es un programa exclusivo de Adjoin y está abierto a clientes inscritos en otros servicios de Adjoin. Adjoin invierte tiempo no facturable de su personal para ayudar a los clientes en el proceso de coordinación y asistencia a las actividades. Este programa es gratuito para los clientes, pero algunas actividades pueden tener un componente de costo compartido.



Adjoin aspira a la excelencia en todos los aspectos de nuestras prácticas comerciales y servicios.

Adjoin entiende la importancia de cumplir con los estándares internacionales de buenas prácticas comerciales. Logramos esto mediante la acreditación de todos los servicios vocacionales de Catalyst y los servicios para veteranos de Adjoin por CARF [Comisión de Acreditación de Centros de Rehabilitación]. CARF es una organización privada sin fines de lucro que promueve servicios de rehabilitación de calidad.

Adjoin ha mantenido la acreditación de CARF a lo largo de nuestros años de servicio.



RE to Exce



oneflutter

66

Adjoin se compromete a construir comunidades más fuertes donde cada persona sienta un sentido de pertenencia. Sabemos que los miembros de nuestro equipo son creadores de caminos que pueden hacer esto realidad, un ALETEO (FLUTTER, en inglés) a la vez.

99

El programa One Flutter para miembros del equipo de Adjoin se lanzó en julio de 2020 y se inspiró en las voces de nuestros miembros. El programa One Flutter se basa en el "Efecto Mariposa", donde un pequeño cambio en una comunidad puede generar cambios positivos significativos en la sociedad.

Creemos que cada miembro del equipo puede ser el cambio que desea ver en el mundo, un Flutter (aleteo) a la vez. A través del programa One Flutter, los miembros del equipo pueden apoyar una causa que les importa cada año mediante un Día del Cambio. Los miembros del equipo que decidan participar recibirán hasta 8 horas de tiempo libre pago para realizar voluntariado en su comunidad. Además, todos los miembros del equipo pueden recibir un reembolso de \$25 por donar \$25 o más a una causa de su elección cada año.

the butterfly club

El Butterfly Club es nuestro programa de donaciones para miembros del equipo de Adjoin. Fundado en julio de 2002, se ha convertido en un recurso increíble para las personas a las que apoyamos.

Las donaciones se utilizan únicamente para beneficiar a las personas a las que Adjoin atiende. Los fondos del club empoderan a las personas a las que apoyamos para que adquieran las habilidades y la confianza necesarias para participar de manera activa, tanto personal como socialmente, en sus comunidades. El club ha financiado más de \$170,000, con un impacto directo en la vida de miles de personas.



Los miembros del equipo de Adjoin desempeñan más de un rol clave para apoyar a las personas que atendemos para que sean participantes activos en su comunidad y se sientan parte de ella.



Donde la
BONDAD
toma vuelo



- C omunicación
- **C** ompromiso
- O portunidad



Proporcionar una plataforma para que el CEO interactúe con el personal de Adjoin en todas las áreas durante todo el año para compartir y conocer las NOTICIAS sobre la organización.



Brindar OPORTUNIDADES personales para que los miembros del equipo de Adjoin, los clientes y otras partes interesadas interactúen con el CEO para compartir ideas, éxitos, obstáculos o simplemente para conocerse.



Proporcionar WOWS para asociarse, intercambiar ideas y crear estrategias para la participación y el éxito.



¿Conocen a Wendy Doll?

iPuede ser traviesa y divertida!

¡Síganos en las redes sociales!

¡Manténgase al día con toda la diversión en nuestras redes sociales!





Facebook Adjoin sin fines de lucro

Instagram @adjoinorg



YouTube (@adjoinorg



LinkedIn in Adjoin





TikTok @adjoinorgnonprofit







@adjoinorg





¡Escanee con su teléfono para contactarnos en línea!

adjoin.org